

# Auriculares Poly Audio 355

Auriculares para fanáticos de los graves súper potentes, no se preocupe por los demás adquiridos como auriculares para redes, trabajar con programas multimedia y juegos. En la descripción, el orden era exactamente ese y no es del todo correcto. Los juegos deberían haber estado en primer lugar, porque tal sobresaturación con el bajo en otras áreas de aplicación no es "ni para el pueblo ni para la ciudad". Sí, se puede superar con la ayuda de la configuración del ecualizador, pero no agregar volumen ni sonidos de alta frecuencia normales.

No es costoso y es de alta calidad